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Sintesi della riunione n. 6 del 14 febbraio 2022  

 

Aggiornamento pratiche assegnate 

Confsalodi – istanza ex Legge 241/90 

La Dott.ssa Morello informa che è stato inoltrato un sollecito alla D.G. Welfare.  

Esposto Asst Santi Paolo  

La Dott.ssa Redaelli riferisce che, sentita la Direzione Welfare, gli uffici invieranno una 
comunicazione alla Procura della Repubblica. 

USB/ Asst Santi Paolo e Carlo – Violazione deliberazione ORAC 16/2021 “requisiti di partecipazione 
concorso”  

Il Professor Bernasconi comunica che la ASST Santi Paolo e Carlo contesta radicalmente le 
raccomandazioni suggerite da ORAC. L’Avv. Fantigrossi si sofferma sulle norme che supportano la 
posizione assunta da ORAC e l’Avv. Vivone ricorda che la prassi evidenziata contrasta con la norma 
vigente. L’Organismo decide di richiedere alla D.G. Welfare una circolare che riporti a regolarità la 
situazione. 
 
Segnalazione relativa all’Istituto Stomatologico Italiano (ISI) società cooperativa sociale ONLUS   

La Dott.ssa Piazza riferisce che è stata richiesta all’ATS Città Metropolitana di Milano una verifica 
della segnalazione.  

Mancata emissione green pass. 

Il Presidente informa che il problema è stato prontamente risolto da parte dell’ufficio competente 
e che dunque la pratica è archiviata. 

 

Piano di attività 2022  

I gruppi di lavoro stanno calendarizzando gli incontri per l’avvio dei lavori.  

In merito al PNRR, il Gen. Forchetti comunica che è previsto un incontro con il Sottosegretario 
Alparone sulla formazione della Cabina di Regia mentre l’Avv. Fantigrossi informa che il prossimo 28 
febbraio si terrà un incontro con Fondazione Etica. 

Il Prof. Crivellini e l’Avv. Fantigrossi espongono la proposta di un nuovo canale di comunicazione sul 
sito che tiene conto delle indicazioni emerse la scorsa seduta. La trattazione viene rinviata alla 
prossima seduta. 
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Punto 2.2 Intese collaborative  

E’ pervenuto il verbale n. 2 del Collegio dei Revisori dei Conti.  

 

Comunicazioni del Presidente e Varie  

Il Presidente comunica che al momento non sono pervenuti esiti dell’audizione sulla proposta di 
modifica del regolamento ORAC. In proposito il Dott. Gasparini informa che la discussione avverrà 
nella seduta consiliare del 23 febbraio; il parere verrà inoltrato alla Giunta per l’approvazione 
definitiva. 

Il Prof. Crivellini informa che, alla luce dei rilievi del Governo, la legge sulla Sanità Lombarda, dovrà 
essere rinviata al Consiglio ed evidenzia che i punti da riesaminare sono fra quelli evidenziati a suo 
tempo da ORAC 

La Dott.ssa Morello suggerisce all’Organismo di prendere visione della circolare della Ragioneria 
Generale dello Stato riguardo il PNRR e la corretta impostazione dell’assetto organizzativo e 
procedurale. 

 


